

「海の森」植樹活動報告

平成 27 年 10 月 25 日（日）、海の森にて植樹イベントが開催され、当社からも 9 名の社員が参加してまいりました。時折強い風がふいていましたが、雲一つない快晴で、気持ちの良い天候だったことに加え、お台場や東京スカイツリーなど都心が一望できる素晴らしいロケーションのもとでの植樹活動となりました。

当日は、現地のスタッフから植樹の方法をレクチャーしてもらい、それから植樹を開始しました。今回のイベントは最後の開催ということもあり、1,000 名を超える方が参加し、ヤマモモやオオシマザクラをはじめとする約 30 種類の潮風に強い木が植えられます。



1 時間ほどの作業の末、無事植樹が完了いたしました。この日の活動では、およそ 5,500 本もの苗木が植えられたとのこと。海の森は 2020 年東京オリンピックにて、クロスカントリーや水上競技の会場としても利用される予定です。これまで植樹してきた木々が成長した姿も見られるかもしれません！！

海の森の植樹イベントは今回が最後の開催となりましたが、今後も積極的に社会貢献活動に取り組んでまいりたいと思います。

